



## Auf der Wacht, Kaiseraugst

### Objektbeschreibung

Bei dem Mehrfamilienhaus in Kaiseraugst wurde auf einer Gesamtfläche des Daches von rund 640 m<sup>2</sup> eine energetische Dachsanierung ausgeführt. Die alten Eternitschiefer wurden entfernt und durch eine neue hellgraue Ziegeleindeckung ersetzt. Neue Velux-Dachflächenfenster ergänzen das Steildach ästhetisch. Die Fassade, welche eine Fläche von rund 131 m<sup>2</sup> einnimmt, besteht aus Vollkernplatten.

### Erbrachte Leistungen:

Ausführung

### Bauherrschaft:

STWEG Auf der Wacht